



Entrevista / Noemí Luna Ayala (Coordinadora de Diputados – PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (SANDRA ROMANDÍA).- “Desde la oposición no desconocemos el momento histórico que vamos a vivir el 1 de octubre; la toma de protesta de quien será la primera presidenta en la historia de México. Sabemos que con los mismos votos que llegó ella, también hay votos que avalaron la presencia de la oposición en la **Cámara de Diputados**.

Hemos platicado en la Junta de Coordinación Política, el poder desarrollar una sesión que, por sí misma es solemne, de forma republicana y respetuosa. Lo que he pedido es que tampoco se intente subyugar a la oposición y a los que tenemos es esa voz de representar a quienes no han estado de acuerdo cómo se ha desarrollado el sexenio de AMLO”.

https://drive.google.com/file/d/1RiKKIXeq73CfnKaVyhJv4hCKe7Kt_KO9/view